土井首中学校 学校だより 第19号 R3.9.10(金) 文責:福浦豊治

八郎たいむず

☆学校教育目標 気づく目・感じる心を持ち 主体的に行動する 生徒の育成

とにかく前へ…

2学期がスタートして10日が過ぎました。コロナの影響で、始業式も学級役員任命式も表彰も全て放送で行うことになりました。行事も内容や時期の見直しをせざるを得ないことになりました。部活動も、一部を除いて中止ということになっています。

「ウィズ・コロナ」という言葉は好きではありませんが…あくまでコロナはなくすべきものだと 21(火) 考えています…今はそれも仕方がないことだと思 28(火) います。 30(木)

幸い、生徒たちは元気です。元気が良すぎて昼休みに密になり、制限をかけねばなりませんでした。今週の月曜日、web会議システムで顔を見ながら、私と生徒会長・副会長で全校生徒に落ち着いた生活を呼びかけました。みんながよく理解し、今は感染対策を心掛けながら過ごすことができています。

まだまだ油断はできませんが、とにかく前を向いて進んでいきましょう。

これからも急な変更や対応を家庭にもお願いす

ることがあるかと思いますが、どうぞご協力のほど、よろしくお願いします。

〈9月の主な行事〉

6(月)~17(金) 教育実習

※ 3年生で、理科や学活等に取り組んでいま す。実習生は本校の卒業生であり、将来は教師 を目指しています。

- 21(火) 避難訓練
- 28(火) 市学力調査(英語)
- 30(木) 合唱コンクール



要注意!

今でも市内各地で不審者が出没しています。中に は写真を撮ろうとする人もいるようです。これは要 注意です。

今はネット社会。撮影された写真が勝手にネットに出されると回収はほぼ不可能です。軽い気持ちで「ピース」などポーズをとって撮影されたものが、どのような形で使われるかわかりません。「そんなつもりじゃなかったのに…」では後の祭りです。知らない人からビラやチラシをもらったり、自分の写真を撮らせないようにしてください。

また、このことに限らず、未だにネットトラブルの相談が学校に寄せられますが、ネットの入り口であるスマホ等は、保護者の責任において購入し、家庭で使用させているものです。トラブルについても第一義的には保護者が対応することになります。基本的に学校が主体的に関わることはありません。ネット環境においてお子様がどのような利用の仕方をしているのか、今一度確認し、取り扱いのルールをきちんと相談して決めることをお勧めします。

感激しました

水曜日の朝、南陽小学校の校長先生からお 礼の電話を頂きました。本校の生徒が人助け をしてくれたとのことです。

登校時、小学3年生が転んでけがをしていたところに出くわした女子生徒2名が助けてくれました。手が汚れていたので、近くの自動販売機で水を買い、きれいに洗ってあげました。そして、小学校まで連れて行ってくれました。

良いことをするのには意外と勇気が要ります。つい二の足を踏むこともありますが、二人は勇気を出して、行動を起こしてくれました。

その小学生はもちろん、小学校長先生も感激し、校長先生自ら電話をかけて話をのです。電話とのです。ではいた。これに受けた私もうれしなりました。

